



L'ancien footballeur professionnel nigérian Augustine Azuka Okocha, avait placé un très mauvais pari sur trois de cinq sélections africaines, engagées au mondial Qatar 2022.

En effet, l'ex international nigérian avant le mondial, avait fait une déclaration surprenante. Jay-Jay Okocha avait déclaré que le Ghana, le Cameroun, et la Tunisie n'iront pas loin au mondial qatarien.

S'adressant à Cartonsport.com, Jay-Jay Okocha avait déclaré : **« C'est la première fois que je n'ai pas confiance dans les chances de l'Afrique en Coupe du monde. Si vous regardez l'Asie et l'Amérique du Nord, elles semblent plus fortes et plus avancées que nous. Nous avons des espoirs en le Sénégal et le Maroc, ils semblent les plus forts. La Tunisie, le Ghana et le Cameroun semblent être des tremplins pour que d'autres équipes atteignent les huitièmes de finale ».**

Okocha semblait indiquer que seuls le Sénégal et le Maroc pourraient tirer leur épingle du jeu. Une prophétie qui a bien marché, puisque le Ghana, le Cameroun, et la Tunisie, ont plié bagages au premier tour.

Le Sénégal est arrivé en quart de finale. Le Maroc, lui, continue son parcours et se présente désormais comme un prétendant sérieux au titre mondial.